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２０１７～２０１８年度 スローガン 

「 温故知新 - 先人に学びロータリーを楽しもう 」 

 
第２３回 （通算１６５９回） ２０１８年２月２７日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈８〉 1 月度ニコニコ大賞 

〈２〉 

〈３〉 

ロータリーソング 「我等の生業」 

季節の歌 「故郷」 

 

〈９〉 

松林会員 

メークアップ報告 

〈４〉 

〈５〉 

ビジター紹介 

幹事報告 

〈10〉 

〈11〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

〈６〉 

〈７〉 

出席状況報告 

今月の皆出席表彰 2 名 

〈12〉 

 

. 閉会点鐘 

 

 

 

萱森会員 6 年  阿部会員 2 年  

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

2017～2018 年度 国際ロータリーテーマ 「 ロータリー ： 変化をもたらす 」   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の卓話 〈2/27〉  

職業奉仕を理解するためには 「 ロータリーは倫理運動 」 

                 「職業奉仕・この素晴らしきもの」（深川純一先生）より 

地区職業奉仕委員会副委員長（東京お茶の水RC）  西村 美智子 氏 

 

次週の卓話 〈3/6〉 「ルーキー会員と共にロータリーを学ぼう」 

                           クラブ研修リーダー  渡辺 功一 会員 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 4/22 に行われますロータリーフェローズ東

京創立 50 周年記念例会のご案内が来てお

ります。ご参加希望の方は事務局までご連

絡下さい。 

② ガバナー事務所より平和と紛争予防に関す

るリソースが事務局に届いております。 

③ 4/8 に行なわれます在京・青少年奉仕包括

成果発表会のご案内が来ております。 

④ ロータリー手帳の注文を受付中です。ご希望

の方は 2/21 まで事務局迄ご連絡ください。 

⑤ コーディネーターニュース２月号が事務局ま

で届いております。 

 

第 8 回理事役員会議事録 

2 月 6 日（火）11：00 より B1「弥生」にて第 8 回

理事役員会を開催しました。審議内容は下記の

通りです。 

出席/白石、橋本、松林、榛村、小林、渡辺、

萱森、富永、花形、杉本、 （以上 10 名） 

1. 1 月度会計報告に関して 

榛村会計より報告がありました。 

2. 2 月度日程と卓話スケジュールに関して 

小林プログラム委員長より、4/17 の卓話に

白州信哉様（白州次郎氏のお孫さん）を予

定している旨の報告がありました。 

3. 2019-20 年度ガバナー補佐選任に関して 

協議の上、小林パスト会長にお願いする事

になりました。 

4. その他  特に変更はありませんでした。 

以上の通り報告いたします。  幹事 橋本国彦 

 

第 2 回被選理事会議事録 

2 月 6 日 13：30 から B1「弥生」にて第 2 回被選

理事会を開催いたしました。 

出席： 松林、萱森、小林、渡辺、白石、富永、 

橋本、花形、中山、川松       （以上 10 名） 

1. 次期会長クラブ運営の件・・・・スローガン 

松林より説明。スローガン「奉仕と親睦・友情

の輪」ロータリーの大命題である「奉仕」を前

面に押し出しました。でも活動が面白くないと

長続きしません。親睦と会員相互の友情が

深まることがもう一つの輪となります。社会奉

仕活動をしっかりやって、会員相互の仕事を

理解しあうことが大事です。 

2. 次期委員会編成/次年度松林会長・榛村

幹事に一任することとなった。 

3. 次年度主要日程/次年度松林会長・榛村

幹事に一任することとなった。 

4. 次回被選理事会開催を３月5日、例会終了

後とします。 

5. その他/クラブゴルフ会担当を中山会員とする。  

以上の通り御報告いたします。  

次年度会長（次年度幹事欠席のため） 松林 茂 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

白石会員：地区国際奉仕委員長 小川様、卓話

楽しみにしております。妻の誕生日の

お花有難うございます。 

萱森会員：小川国際奉仕委員長、ご多忙中に卓

話来会頂きまして、ありがとうございま

す。国際大会で会いましょう。 

花形会員：誕生日のお花、有難うございました。 

溝口会員：第30 回酒粋会にお店をつかって頂き

ありがとうございます。 

榛村会員：ニコニコと。 

酒粋会より：第 30 回酒粋会 3 次会分として。 

  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2018 年 2 月 6 日 第 22 回 （通算 1658 回） 

開会点鐘 白石会長   B1 「白鳳の間」 

＊ゲスト紹介 1 名 小川恵司様（卓話講師・地

区国際奉仕委員会委員長/東京新都心 RC） 

出席 24 名  欠席 11 名  （免除者 1 名） 

出席率 70.58% 補正出席率（1/24） 72.72% 

今週の合計 6 件 

今期の累計 

34,000 円 

827,680 円 

1 月の皆出席 

阿部会員/小野会員/大橋会員/萱森会員/

小林会員/齋藤会員/佐野会員/白石会員/

榛村会員/杉本会員/塚本会員/富永会員/

橋本会員/花形会員/原田会員/古内会員/

古川会員/前田会員/牧野会員/松林会員/

安田会員/渡辺会員       （以上 22 名） 

※ 誤りがございましたら、お申し出下さい。 



◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

「国際奉仕活動について」 

地区国際奉仕委員会委員長 小川恵司氏 

グローバル補助金を用いて、現在もカースト制が

根強く残るネパールのチトワン地域での上下水道

設備プロジェクトの模様をご紹介いただきました。 

（卓話内容別紙にて掲載） 

 

募金型自販機の設置 

社会奉仕委員長  杉本義孝会員 

社会奉仕委員会の奉仕活動の一環として 小林

会員の渋谷三葉ビルの立体駐車場の側面に設

置（2 月 1 日付け）させていただきました。 

これで募金型自販機は古内会員、牧野会員と続

き三ヶ所目となりました。 

少しずつ募金型自動販売機の輪を拡大していき

たいと思いますので 宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 例 会 か ら ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

1 月ニコニコ大賞の鈴木会員 

 

 

 

 

 

 

萱森国際奉仕委員長より卓話講師の御紹介 

 

 
 

 

● 第 1 グループ 

日時：2 月 6 日（火）18：00 場所：銀座「サンク」 

リーダー:中山会員  リポーター:河東会員 

白石会長、橋本幹事、原田会員、牧野会員、富

永会員、杉本会員、阿部会員   （以上 ９名） 

例会が，月４回から３回に変更された件につい

ての意見交換が行われた。 

○御苑ロータリーも減らしている。ニコニコも減る 

が，経費も減る。例会日を間違えることがある。 

楽になった面とさびしい面がある。 

○月１回，開催日を発信したらどうか。 

例会日が減ることについて，執行部が赤字予算

を組むことを考えれば，問題ない。 

○違和感はないが，日程を間違えることがある。 

他にイベントがあるので良い。 

○自分が会長の時に，例会日の規約が改正され 

た。しかし，例会を減らしたのは，御苑が２回，うち 

が３回と少数である。時代の流れで若手の負担 

を減らすのは良い。３回に減らしたので出席率を 

上げるべき。例会日についての日程のメールが 

欲しい。 

○月３回になって，さびしい思いがある。その代わ 

り，月１回の酒粋会があるので良い。 

○３回になり楽になった面があるが，１回休むと２ 

2017-18 年度  第２回 情報集会 

テーマ ： 「 例会回数変更の感想 」 



回でさびしい。まちがえることもあるので，固定す 

るのも考えて欲しい。 

○４回から３回になって楽だが，さびしい面があ 

る。３回になってのメリット・デメリットを調査してみ 

たらどうか。 

○幹事の立場として，４回だと大きなイベントがあ 

ると厳しい面がある。ニコニコも入れる人と入れな 

い人が決まっている。財政面では効果がある。 

月３回になり，会員を募集し易い。若い人が，先 

輩の意見を聞くのはいい機会だと思っている。 

【白石会長】 牧野さんが言われたように，回数を 

減らしたのは，御苑が２回，うちが３回，その他 

１クラブあったかと思う。経費の削減にはなってい 

る。軽食を増やしたいが，ホテルがいやがる。 

３回は，次期の松林年度も継続する。現在の出 

席率は８０％台で悪くないと思う。実験的に試み 

たが，初年度としては悪くないと思う。 

 

● 第 2 グループ 

日時：2 月 7 日（水）18：00 場所：銀座「サンク」 

リーダー:花形会員   リポーター:溝口会員 

白石会長、橋本幹事、前田会員、小林会員、古

川会員、渡辺会員、松林会員、萱森会員、榛村

会員、牧会員、川松会員、齋藤会員、塚本会員 

（以上 15 名） 

定刻 18 時より、リーダーの花形会員の宣言に

よって第 2 回情報集会が開会された。 

富永直前会長より提起のあった「例会回数変更

の感想」について各会員に対し意見を求めた。 

会員暦の浅い会員には逆に 毎週開催の場合に

ついてどう思うかの意見を花形リーダーは求めた。

意見は下記の通り。 

○例会の減少には賛成。 

○例会の減少には賛成。ただ、間違えて（休会

日に）行ってしまう事があり、気を付ける必要がある。 

○毎週だと少し負担が大きく、現在の形が良い。 

○例会の減少により、もう少し会員と会う機会が

減るかなと思っていたが、そうでもないので賛成。 

○東京セントラルパークと検索して HP を見てもら

えば、休会を間違える事はない。例会の減少に

は賛成。 

○例会の減少には最初は反対だった。でも減少

しても余り変わりないのが実感。この形を次年度

も踏襲したい。 

○去年から忙しく、例会への参加が少ないので、

例会減少の実感が無く違和感もない。減少が経

費の削減になるのならいいのではないか。 

○減少しても寂しさは感じない。手帳を使ってい

るから間違いはない。例会減少は良いが、それに

より原点がぶれないかが心配。そこがぶれぬよう

に次年度も注意してほしい。 

○例会の減少については昨年、さんざん意見交

換した上での結果だから よいのではないか。 

○前回は反対だったが前田会員の言う通り、基

本が変わらなければ賛成。 

○毎週開催より現在の形に賛成。 

○ゴルフもあるし、酒粋会もあるので減少しても良

いペースだと思うので賛成。ワイン同好会がない

のが寂しい。 

○例会の減少について、理事会で反対意見はな

かった。月 3 回になった事により財政が楽になっ

た。酒粋会もあるので、3 プラス酒粋会の方がより

懇親がはかれると思う。 

○基本的に毎週でも構わないが、新人に対し門

戸を開くという意味では少ないほうがよい。 

【白石会長】  白石・橋本年度での変更は気に

なったが、原点はぶれていないので次年度にも

繋がるのではないかと思う。また、新人の加入は

今のほうがしやすいのではないか。当クラブは他

クラブより出席率がよいので、少ない分 密度が

濃いと思う。第 2580 地区（中央分区）の 14 クラ

ブで当クラブは平均年齢で一番若い。是非、この

形を松林年度に引き継いでほしい。 

以上、全員の意見が出た上で花形リーダーよ

り「原点がぶれないで、この回数でやっていき、松

林年度に引き継いでいくという結論をもってまとめ

と致します。」と云う発言を最後に閉会となった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  白石 正  副会長  松林 茂 

幹 事  橋本 国彦 会報委員長  阿部 亮介 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 



 

 

 

 

 

 
季 節 の 歌 

「 故 郷 」 
 

作詞：高野辰之 作曲：岡野貞一 

 

兎(うさぎ)追いし かの山 

小鮒(こぶな)釣りし かの川 

夢は今もめぐりて 

忘れがたき ふるさと 

 

如何(いか)にいます 父母 

恙(つつが) 無しや友垣(ともがき) 

雨に風につけても 

思い出ずる ふるさと 


